
Konvent der Fachschaften 22.04.15 18:00 Raum A140

TOP 1 Begrüßung durch Mona (Redeleitung)
ggf. Raumwechsel in die kleine Aula (A120) für weitere Konvente im Sommersemester 2015, wird 
dann im Vorfeld bekannt gegeben

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
mit 28 Fachschaften beschlussfähig

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung
nderung innerhalb der Reihenfolge der Anträge: A8 und A9 vor A1

TOP 4 Genehmigung des Protokolls
es lagen keine Protokolle zur Genehmigung vor

TOP 5 Berichte

5.1 Rücktritt des Vorsitzenden Fabian Kracher
Fabian: Nachdem der Konvent für einige Zeit von der Stimmung und Diskussion ziemlich grottig 
war, habe ich mich gefreut, dass es im vergangenen Jahr viel besser war. Danke und einen schönen 
Konvent

5.2 Rücktritt des stellv. Vorsitzenden Raphael Wiegand

5.3 Rücktritt der stellv. Vorsitzenden Ann-So  phie Grimm

5.4 Gefü (Dominik)
Themen der Anhörung bei der Hochschulleitung:
Raumbuchung  für Konvent → Vorrecht auf geeigneten Raum ab kommendem Semester
Kalender → 2000€ Zuschuss angefragt für Beilage von Flyern der Uni bei Erstiaktion
ZSK Verbesserung Arbeit

Kulinarischer Ungehorsam: Es hat eine gemeinsame Umfrage mit dem Studentenwerk 
stattgefunden, teilweise wird in der Mensa Leopoldstraße wieder vorportioniert

Active collab: Das Projektmanagement und Planungssystem steht allen Aktiven der StuVe sowie 
den FSen offen, eine Kennung kann bei der Gefü erfragt werden

Hochschulwahl: Wahlvorschläge bis zum 15. Mai an das Wahlamt senden

Fragen:
FS Psychologie: Bitte um Verbesserung der Kennzeichnung für Allergiker in Mensen (Mail an 
Lukas Leucht, Corianna wird es bei einem Treffen ebenfalls ansprechen)

5.5 Senat (Fidi)
Die studentischen Mitglieder des Senats sollen vorab bei Berufungen oder Änderung der 
Prüfungsordnung durch die FSen benachrichtigt werden und ggf. entsprechende Berichte erhalten.



5.6 FS Psychologie (Max)

- Fachschaft 35 kommt -

Veranstaltungsreihe zu Diversität der Lehre (Psychoanalyse auf der roten Couch)
→ verschieden gestaltete Abende zu vielfältigen Themenbereichen

06.05.15 18h Audimax: Veranstaltung zu Authismus mit Betroffenem

Max Frank: Danke für Bericht aus der Fachschaft, in Zukunft gerne mehr Berichte aus 
Fachschaften!

5.7 FS Soziologie, FS Politikwissenschaften, AK Vielfalt und Toleranz (Carmen)
Veranstaltung „Bagida, Pegida und besorgtes Bürgertum“ war mit ca. 180 Teilnehmern ein voller 
Erfolg.

5.8 AK UNI Sommerfest (Conni)
Wir suchen wider Helfer aus den Fachschaften!
Anreize: kosenloser Eintritt, Getränkemarken + Helferfest

5.9 AK Technik
Entschuldigt die Verspätung bei den StuVe Rechnern, neues System für Internetseiten im LMU 
Design (nicht Fiona) von Hochschulverwaltung genehmigt (Referat für Internetdienste). Es gibt 
noch keine Veranstaltungen zur „Fiona Alternative“. Bei Bedarf könnten solche angeboten werden.

TOP 6 Bewerbungen

6.1 Vorsitzende Ann-Sophie Grimm
Bewerbung liegt schriftlich vor

- Fachschaft 51 kommt -

Mit 28:0:2 wurde Ann-Sophie als Vorsitzende gewählt.

6.2 stellv. Vorsitzende Corinna Ludolph
Bewerbung liegt schriftlich vor

Max Frank: Wie lange wirst du noch in München studieren?

Corinna: Ich werde noch mind. 1 Jahr dabei sein und bin in keiner Partei.

Mit 30:0:0 wurde Corinna als stellv. Vorsitzende gewählt.

6.3 stellv. Vorsitzender Florian Siekmann
Bewerbung liegt schriftlich vor

26:0:4 Florian Siekmann als stellv. Vorsitzender gewählt



6.4 Umweltreferent Kevin Marius Martin
Bewerbung liegt schriftlich vor

Kevin: Ich bin in keiner Partei, aber z.B. im Feuerwehrverein

Mit 28:2:0 wurde Kevin als neuer Umweltreferent gewählt.

TOP 7 Anträge

*A8 Finanzantrag Druck des Kalenders
Theo: Die Finanzbeteiligung erfolgt nach Anzahl der Inhaltsseiten. Der Finanzanteil der StuVe 
beträgt 3600€. Der Uni Kult e.V. trägt mind. 2100€ (wird ggf. um Werbung erweitert).0

Mit 26:1:3 wurde der Antrag angenommen.

*A9 Uni Sommerfest
Der Antrag regelt die Verteilung von Verlusten und Gewinnen, die im Rahmen des Uni 
Sommerfestes anfallen. 

Verluste werden zu 2/3 vom LMU Konto und zu 1/3 durch den UNI Kult e.V. getragen.

Gewinne werden zu 2/3 auf das LMU Konto abgeführt, 1/3 behält der UNI Kult e.V. ein. Ist das 
LMU Konto mit über 33.000€ gefüllt, behält der UNI Kult e.V. zusätzlich 5000€ als 
Investitionspauschale ein.

Die Geschäftsführung wird mit 30:0:0 mit der Unterzeichnung eines entsprechenden Abkommens 
zwischen StuVe, LMU und Uni Kult beauftragt.

*A1 Akkreditierung Commit e.V. 
Mona: Der Verein thematisiert Strukturen Globaler Ungerechtigkeit im Rahmen von Workshops 
und Veranstaltungen

Max: Hochschulgruppen sollten bei Akkreditierung anwesend sein, da sie von der StuVe etwas 
fordern. 

Mit 29:0:1 wurde Commit e.V. für 2 Jahre als Hochschulgruppe akkreditiert.

*A2 Akkreditierung Weitblick München
Mona: Vertagung, da kein Vertreter anwesend

*A3 Akkreditierung Junges Forum
Mona: Vertagt, da kein Vertreter anwesend

*A4 Christen an den Hochschulen München
Mona: Vertagung, da kein Vertreter anwesend



*A5 Akkreditierung Students for Earth and Animal Life 
3 Vertreterinnen anwesend

FS Soziologie: Die Akkreditierung erfolgt laut Material wegen der Räume, was könnt ihr der StuVe 
bieten?

Vertreter: Wir wollen mit FSen zusammenarbeiten und auf dem Konvent über unsere 
Veranstaltungen berichten. ihr könnt euch jederzeit beteiligen.

FS Musikwissenschaften: Diese Frage stellt sich bei jeder Hochschulgruppe. Sie gewähleisten in 
erster Linie ein lebendiges Studentenlegen außerhalb der Hörsäle und der Hochschulpolitik. 

unbekannt: Wann ist euer nächstes Treffen

Vertreter: Bitte per Mail anfragen (Luise.Krei@campus.lmu.de). Wir planen ein Treffen mit den 
Studiengangkoordinatoren der Biologie und Tiermedizin und einer Diskussion über 
tierversuchsfreie Lehre. Wir sind selbst Biologiestudentinnen.

Mit 24:1:5 wurde Students for Earth an Animal Life für 2 Jahre als Hochschulgruppe akkreditiert.

*A6 Akkreditierung Break Out
3 VertreterInnen anwesend

Vertreter: 
Wo würdet ihr hinreisen, wenn ihr 36 Stunden Zeit, aber kein Geld hättet? Wir sammeln Spenden 
für DAFI und UNO Flüchtlingshilfe.Unser Team besteht aus 20 Personen.

Der von uns ausgerichtete Wettbewerb mit Teamanmeldung hat folgendes Ziel: innerhalb von 36 
Stunden so weit wie möglich aus München reisen, Einnahme von Spenden durch von den Teams 
gesuchten Sponsoren. Im vergangenen Jahr mit 24 Teams 11.000€. 

Wir benötigen Raum für Infoaben (ca. 200 Personen), Möglichkeit Plakate zu verteilen (Kontakt zu 
FSen) www.break-out.org

Dominik (Gefü): Wie werdet ihr von ThinkBig (O2) unterstützt? 

Vertreter: Letztes Jahr haben wir 200€, diese Jahr 1000€ Unterstützung für Werbemaßnahmen und 
T-Shirts erhalten.

Dominik (Gefü): Wird aktiv mit dem Label O2 geworben?

Vertreter: Nein

FS Anglistik: Führt ihr nur diese Veranstaltung durch? Ich hadere mit der Entscheidung euch zu 
akkreditieren.

Vertreter: Wir wollen für Flüchtlingshilfe werben und weitere Veranstaltungen an der Uni anbieten.

Dominik (Gefü): kurzfristige Events wurden bereits in der Vergangenheit unterstützt.

http://www.break-out.org/


Mona (Vorsitz): Im Moment können keine kostenlosen LMU Räume für Hochschulgruppen 
beantragt werden, ein geringes Entgelt muss gezahlt werden

Mit 28:1:1 wurde Break Out für 2 Jahre als Hochschulgruppe akkreditiert.

*A7 Wiedereinsetzung AK Uni Sommerfest
3 Vertreter anwesend

Conni: Erhöhung des Eintrittspreises von 9 auf 10 Euro wegen Gema, Inflation, geringere 
Teilnehmerzahl (Begrenzung durch Brandschutz)

- FS 42 geht -

Mit 28:0:1 wurde der AK Uni Sommerfest erneut eingesetzt.

*A8 Finanzierung Campuszeitung
Dominik: CaZe trägt sich selbst, die Druckkosten werden vorgelegt und dann von der CaZe 
zurückgezahlt, sobald die Werbeeinnahmen eingegangen sind.

Der Vorschuss beträgt 1375,02€.

Der Antrag wurde mit 29:0:0 angenommen.

*A11 Raumantrag Bildungscamp
Erik Schamoni: Wir benötigen für das Bildungscamp räume für Workshops mit Computern.

Der Antrag wurde mit 29:0:0 angenommen.

*A12 Nachteilsausgleich für Studierende mit Pflegeverantwortung 
(Referate für Studium und Gleichstellung)

Der Antrag wurde mit 29:0:0 angenommen.

*A13 Bewerbung der Veranstaltung „Besorgtes Bürgertum oder rechter Rand“
Die Veranstaltung wurde nach positivem Meinungsbild auf dem letzten nicht beschlussfähigen 
Konvent nach einem Eilentscheid der Gefü beworben. Da die Veranstaltung bereits stattgefunden 
hat ist eine Abstimmung obsolet.

*A14 Initiativantrag vom 08.04.15 

Mona: Unterzeichnung eines Aufrufs zum 70. Jahrestag am 08.05 durch die StuVe (Teilantrag A) 
und Aufruf zur Teilnahme an der Demonstration (Teilantrag B)

Erik Schamoni: Wir haben um einen Eilentscheid der Gefü gebeten, was nicht erfolgte, daher bitten 
wir um Bewerbung der Demonstration über eure Kanäle.



Dominik (Gefü): Bei dringenden Sachverhalten erwägt die Geschäftsführung bei nicht 
Beschlussfähigkeit des Konvents Eilentscheidungen zu treffen. Die Abstimmung innerhalb der Gefü
war negativ, da Bedenken bestanden, weil die StuVe kein allgemeines politisches Mandat besitzt. 
Die Meinungsbilder beziehen wir dabei mit ein. Die StuVe wurde trotzdem auf der Website als 
Unterstützer genannt. 

Erik Schamoni: Ich finde es bedenklich, dass die Gefü trotz positiven Meinungsbildes das Vorhaben
ablehnt. Welche Faktoren gab es für die Entscheidung?

Dominik (Gefü): Im wesentlichen handelt es sich um den letzten Absatz, da die dortigen Inhalte 
über unser Hochschulpolitisches Mandat hinausgehen. Außerdem ist der Konvent in der 
Vergangenheit bei politischen Veranstaltungen nicht als direkter Unterstützer aufgetreten. Vor allem 
wenn es nur ein Meinungsbild gibt, dass von einer nicht beschlussfähigen Minderheit im Konvent 
verabschiedet wird, halten wir uns bei der Gefü in dieser Frage zurück.

Judith (Ältestenrat): Der Text lag vor. Die Gefü hätte ihre Bedenken auf dem Konvent äußern 
können. Das Hochschulpolitische Mandat ist eine Selbstbeschränkung des Konvents

Dominik (Gefü): Wir haben den Auftrag die Studierenden hochschulpolitisch zu vertreten (siehe 
bayrisches Hochschulgesetz) Eine erweiterte Ausrichtung sollte mit allen Beteiligten und FSen 
besprochen werden und nicht auf einem nicht beschlussfähigen Ferienkonvent.

Carmen (Gefü): Das Statement wurde vorgelesen, es gab keinen großen Widerspruch seitens der 
FSen, daher fände ich es sinnvoll die Ablehnung genauer zu erklären.

Erik Schamoni: (Verlesung des Aufrufs) Gibt es jetzt inhaltlichen Widerspruch?

Max (Gefü): Ich bitte den Vorsitz darauf hinzuweisen, dass es keine Meinungsbilder gibt. Falls 
Meinungsbilder gewünscht werden muss eine GO Änderung vorgenommen werden. Die 
Entscheidung der Gefü viel 2:2 aus, also Ablehnung. Antragssteller sollten in den Semesterferien 
ihre Anträge früher stellen, da diese selten beschlussfähig sind.

Erik Schamoni: Wir haben nicht immer so viel Vorlauf.

Mihi: Wir waren nur 2 FSen unter Beschlussfähigkeit, Theo hat bestätigt, dass die Gefü bei 
positivem Meinungsbild den Aufruf unterzeichnet.

- Einschub (Beantragt von Theodor Fall (Gefü)) -

"Laut Theodor Fall ist diese Aussage unwahr. Im Fall eines Beschlusses durch den Konvent der 
Fachschaften, einen Aufruf o.ä. zu unterstützen, unterzeichne die Geschäftsführung 
selbstverständlich. In der vorangegangenen Konventssitzung konnte aber gar kein Beschluss 
ergehen, da der Konvent über die gesamte Sitzungszeit nicht beschlussfähig war. Theo habe 
vielmehr aufgrund der mangelnden Beschlussfähigkeit des Konvents in der Sitzung betont, dass der 
Antragsteller den Aufruftext zeitnah in schriftlicher Form an die Gefü schicken möge, damit diese 
einen Eilentscheid in Erwägung ziehen könne, dem Ergebnis dieser Beratung in der 
Geschäftsführung aber in keiner Weise vorgegriffen."

--

Dominik: Theo kann nicht für Entscheidungen der Gefü garantieren, da sie aus mehr Mitgliedern 



besteht, ich bin vorsichtig, wenn nur ein Meinungsbild vorliegt, dass gegen die übliche 
Beschlusslage des Konvents spricht.

Mona: Wollt ihr den Antrag nochmal abstimmen lassen, damit die StuVe weiterhin als unterstützer 
genannt werden darf, bitte keine weiteren Äußerungen zum Prozedere der Eilentscheidung.

Max (Gefü): Wie ist der aktuelle Stand.

Erik Schamoni: Inhaltlich kann nichts geändert werden, könnte es aber auch bei erstmaliger 
Antragsstellung nicht.

Dominik (Gefü): Der Konvent sollte sich darüber bewusst sein, dass trotz Ablehnung durch die 
Gefü die StuVe genannt wird. 
Erik Schamoni: Ich weiß nicht was genau schief gelaufen ist.

Chris: Warum sollten wir jetzt nicht abstimmen? Wenn der Konvent jetzt abstimmt, dann ist die 
Abstimmung gültig.

Dominik (Gefü): Wir können, wenn gewünscht gerne darüber abstimmen?

Mona: Ich bitte um Verfahrensabstimmung: Wir stimmen den Antrag jetzt noch einmal ab bei 
Zustimmung wird die Nennung der StuVe nachträglich legitimiert.

Fidi: Es wundert mich, dass ein allgemeinpolitisches Thema hier über unsere Kanäle laufen soll. 
Viele andere Hochschulgruppen stellen keine allgemeinpolitischen Anträge.

Carmen (Gefü): Wir haben die Diskussion bereits im Konvent geführt. Wir haben keinerlei 
politisches Mandat. Politische Bildung ist Teil des Erkenntnisgewinns den man im Studium 
erlangen sollte, warum sollten wir Studierende daran hindern? Allgemeinpolitische Themen sind 
durchaus diskussionswürdig. Ich würde niemals Vortragende die ihre Themen vorstellen angreifen.

GO Antrag auf Schließung der Redeliste, keine Gegenrede → Redeliste geschlossen

Max (Gefü): Wenn wir unsere Praxis ändern wollen auch allgemeinpolitische Anträge zuzulassen, 
sollten wir darüber diskutieren und ein entsprechender Antrag im Konvent gestellt werden.

- Fachschaften 04, 02 und 01 gehen -

Kevin (FS Sinologie): Wir sollten keine Hochschulgruppen akkreditieren, wenn wir deren Arbeit  
nicht unterstützen können oder wollen.

GO Antrag auf Festellung der Beschlussfähigkeit: mit 27 Fachschaften beschlussfähig

GO Antrag auf namentliche Abstimmung über Teilantrag A  (Marian)

Teilantrag A wurde in der 2. Abstimmung mit 41:54:27 Stimmgewichten abgelehnt, nachdem in der 
ersten Abstimmung keine Mehrheit nach FSen und Stimmgewichten zustande kam.

GO Antrag auf namentliche Abstimmung über Teilantrag B (Fidi)

Erik Schamoni: Die Demonstration am 08.05 soll über die Kanäle der StuVe beworben werden.



Teilantrag B wurde mit 19:1:5 angenommen.

AI 1 Reakkreditierung der JuSo Hochschulgruppen
Dominik (Gefü): Bei Reakkreditierung muss Tätigkeitsbericht vorgelegt werden

Marian: Stand am Erstifest, Veranstaltung mit DGB, FS Soziologie, regelmäßige Treffen, es folgt 
ein schriftlicher Bericht

Die Hochschulgruppe wurde mit 27:0:0 für 2 Jahre reakkreditiert.

Mona schließt den Konvent um 20:15

Protokollant: Florian Siekmann



Anwesende Fachschaften:

01 Katholische Theologie
02 Evangelische Theologie
03 Jura
04 BWL
05 VWL
08 Tiermedizin
09 Geschichte
12 Musikwissenschaften
14 Philosophie
17 Pädagogik
18 Psychologie
20 Sonderpädagogik
22 Archäologie und Altertum
24 Sinologie
25 Ethnologie
26 Volkskunde/Europäische Ethnologie
27 Amerikanistik
28 Anglistik
31 Germanistik
34 Komparatistik
35 DDaZ/Buchwiss./Skand.
40 Politische Wissenschaft
41 Soziologie
42 Bioinformatik
44 Mathematik
46 Statistik
48 Meteo/TMP/Astro
49 Physik
50 Chemie
51 Pharmazie
54 Geowissenschaften

Erläuterungen zum Protokoll:

Abstimmungsergebnisse, in roter Farbe gekennzeichnet, beziehen sich, soweit nicht anders 
angegeben, auf die Anzahl der Fachschaften in der Form (JA):(NEIN):(Enthaltung). Anträge, deren 
Gegenstand bereits auf dem letzten Konvent behandelt wurde, sind mit einem „*“ versehen und 
können ohne Beachtung der Beschlussfähigkeit in jedem Fall abgestimmt werden.

Nachträglich beantragte Einschübe im Protokoll sind in blauer Farbe gekennzeichnet.

Im Anhang finden sich die Stimmzähler zu den namentlichen Abstimmungen. Zur Erinnerung: 
Findet ein Antrag in einer ersten Abstimmung nicht die Mehrheit der Fachschaften und 
Stimmgewichte, ist in der zweiten Abstimmung die Mehrheit der Stimmgewichte ausschlaggebend. 



Stimmzähler A14 Teilantrag A 2. Abstimmung

Fachschaftsnr. Fachschaft Sti JA NEIN ENTH JA-Stimmen NEIN-StimmenENTHALTUNGEN

1 Katholische Theologie 2 0 0 0

2 Evangelische Theologie 1 0 0 0

3 Jura 18 1 0 18 0

4 Betriebswirtschaft 13 0 0 0

5 Volkswirtschaft 4 1 0 4 0

6 Medizin 22 0 0 0

7 Zahnmedizin 3 0 0 0

8 Tiermedizin 8 1 8 0 0

9 Geschichte 4 0 0 0

10 Kunstgeschichte 3 0 0 0

11 Kunstpädagogik 1 0 0 0

12 Musikwissenschaft 1 1 0 1 0

13 Theaterwissenschaft 3 0 0 0

14 Philosophie 4 1 0 0 4

15 Religionswissenschaft 1 0 0 0

16 Grundschuldidaktik 5 0 0 0

17 Pädagogik 5 1 0 0 5

18 Psychologie 4 1 0 0 4

19 Schulpsychologie 1 0 0 0

20 Sonderpädagogik 5 1 5 0 0

21 Japanologie 2 0 0 0

22 Archäologie und Altertum 3 1 0 3 0

23 Orientalistik und Byzantinistik 2 0 0 0

24 Sinologie 2 1 2 0 0

25 Ethnologie 3 0 0 0

26 Volkskunde/Europäische Ethnologie 2 1 2 0 0

27 Amerikanistik 2 1 2 0 0

28 Anglistik 6 1 6 0 0

29 Computerlinguistik 1 0 0 0

30 Deutsch als Fremdsprache 2 0 0 0

31 Germanistik 14 1 0 0 14

32 Italienische Philologie 1 0 0 0

33 Klassische Philologie 2 0 0 0

34 Komparatistik 1 1 1 0 0

35 DDaZ, Buchwiss. U. Skand. 2 1 0 2 0

36 Romanische Philologie 4 0 0 0

37 Slawische Philologie 1 0 0 0

38 Sprachwissenschaften 2 0 0 0

39 Kommunikationswiss. / Journalistik 4 0 0 0

40 Politische Wissenschaft 5 1 5 0 0

41 Soziologie 4 1 4 0 0

42 Bioinformatik 1 0 0 0

43 Informatik 3 0 0 0

44 Mathematik 7 1 0 7 0

45 Medieninformatik 4 0 0 0

46 Statistik 3 1 3 0 0

47 Wirtschaftsmathematik 2 0 0 0

48 Meteorologie, TMP u. Astro 2 1 0 2 0

49 Physik 7 1 0 7 0

50 Chemie 6 1 0 6 0

51 Pharmazie 4 1 0 4 0

52 Biologie 7 0 0 0

53 Geographie 4 0 0 0

54 Geowissenschaften 3 1 3 0 0

Anzahl der Fachschaften:

41 54 27

11 10 4



Stimmzähler A14 Teilantrag B

Fachschaftsnr. Fachschaft Sti JA NEIN ENTH JA-Stimmen NEIN-StimmenENTHALTUNGEN

1 Katholische Theologie 2 0 0 0

2 Evangelische Theologie 1 0 0 0

3 Jura 18 1 18 0 0

4 Betriebswirtschaft 13 0 0 0

5 Volkswirtschaft 4 1 0 0 4

6 Medizin 22 0 0 0

7 Zahnmedizin 3 0 0 0

8 Tiermedizin 8 1 8 0 0

9 Geschichte 4 0 0 0

10 Kunstgeschichte 3 0 0 0

11 Kunstpädagogik 1 0 0 0

12 Musikwissenschaft 1 1 0 1 0

13 Theaterwissenschaft 3 0 0 0

14 Philosophie 4 1 4 0 0

15 Religionswissenschaft 1 0 0 0

16 Grundschuldidaktik 5 0 0 0

17 Pädagogik 5 1 5 0 0

18 Psychologie 4 1 4 0 0

19 Schulpsychologie 1 0 0 0

20 Sonderpädagogik 5 1 5 0 0

21 Japanologie 2 0 0 0

22 Archäologie und Altertum 3 1 3 0 0

23 Orientalistik und Byzantinistik 2 0 0 0

24 Sinologie 2 1 2 0 0

25 Ethnologie 3 0 0 0

26 Volkskunde/Europäische Ethnologie 2 1 2 0 0

27 Amerikanistik 2 1 2 0 0

28 Anglistik 6 1 6 0 0

29 Computerlinguistik 1 0 0 0

30 Deutsch als Fremdsprache 2 0 0 0

31 Germanistik 14 1 0 0 14

32 Italienische Philologie 1 0 0 0

33 Klassische Philologie 2 0 0 0

34 Komparatistik 1 1 1 0 0

35 DDaZ, Buchwiss. U. Skand. 2 1 2 0 0

36 Romanische Philologie 4 0 0 0

37 Slawische Philologie 1 0 0 0

38 Sprachwissenschaften 2 0 0 0

39 Kommunikationswiss. / Journalistik 4 0 0 0

40 Politische Wissenschaft 5 1 5 0 0

41 Soziologie 4 1 4 0 0

42 Bioinformatik 1 0 0 0

43 Informatik 3 0 0 0

44 Mathematik 7 1 0 0 7

45 Medieninformatik 4 0 0 0

46 Statistik 3 1 3 0 0

47 Wirtschaftsmathematik 2 0 0 0

48 Meteorologie, TMP u. Astro 2 1 2 0 0

49 Physik 7 1 0 0 7

50 Chemie 6 1 6 0 0

51 Pharmazie 4 1 4 0 0

52 Biologie 7 0 0 0

53 Geographie 4 0 0 0

54 Geowissenschaften 3 1 0 0 3

Anzahl der Fachschaften:

86 1 35

19 1 5


